

Märchenprinz bekommt an seinem Geburtstag den Sessionsorden

Kinderkarnevalsverein Hoppeditz Neunkirchen lud zum Ordensempfang ins Vereinsheim

Am Sonntag hatte der Kinderkarnevalsverein Hoppeditz befreundete Karnevalsvereine und verdiente Karnevalisten ins Vereinsheim Barbarosa eingeladen. Da passte es gut, dass Prinz Robert I. an diesem Tag 13 Jahre alt wurde.

Neunkirchen. Großer Tag für den Märchenprinzen Robert I. (Robert Mock) des Kinderkarnevalsvereins Hoppeditz Neunkirchen. Genau auf seinen 13. Geburtstag lud der Hoppeditz befreundete Karnevalsvereine, verdiente Karnevalisten und Gönner des Vereins, am Sonntagmorgen, zum Ordensempfang ins Vereinsheim Barbarosa in Neunkirchen. So war die Gratulantenschar riesengroß und die Stimmung auf der kurzweiligen Veranstaltung bestens.

Prinz Robert begrüßte seine Kappenbrüder und Lieblichkeiten mit einer pointierten Rede und ließ keinen Zweifel aufkommen, wonach jedes Narrenherz schlägt: „Auch ich als Prinz im zweiten Jahr, find Orden einfach wunderbar.“ Klar, dass er bei die-

sem tollen Empfang nicht nur den Sessionsorden des eigenen Vereines in Empfang nehmen durfte. Robert Mock ist der 34. Märchenprinz des Hoppeditz und ein Wiederholungstäter. „Mir hat das Ganze in der vergangenen Session so viel Spaß ge-

macht, dass ich am Liebsten gar nicht abtreten würde.“ In Bestform natürlich wieder Hoppeditz-Präsidentin Tante Ulla (Ulla Karthein). Bei ihr hat man einfach den Eindruck, dass sie vor den jährlichen Sessionseröffnungen regelmäßig in einen Jung-

brunnen fällt. Schwung, Humor und Heiterkeit scheinen Ulla Karthein in die Wiege gelegt zu worden sein. So wuselte sie durch die Räumlichkeiten, ließ keine Fragen aufkommen, wer beim Hoppeditz das Sagen hat und kümmerte sich rührend um ihre

kleinen Gardemäuse, die schon ganz gespannt ihrem großen Auftritt auf der Hoppeditz-Prunksitzung am kommenden Sonntag entgegen fiebern. Der Hoppeditz Neunkirchen ist der einzige Kinderkarnevalsverein des Saarlandes. *ad*



Märchenprinz Robert I. (Robert Mock) war Hahn im Korb beim Ordensempfang des Kinderkarnevalsvereins Hoppeditz.